

Le journal britannique The Guardian met en relief les résultats de la lutte contre la Covid-19 à Cuba



La Havane, 8 juin, (RHC).- Le journal britannique The Guardian a mis en relief ce dimanche la gestion de la pandémie de Covid-19 par les autorités sanitaires cubaines.

«Cuba a donné un exemple avec son programme réussi » souligne le journal.

Dans son article de ce dimanche, The Guardian signale qu'au moment où l'Organisation Mondiale de la Santé a identifié l'Amérique Latine comme le nouvel épicode de la pandémie, les Cubains ont 70 fois moins de chances de contracter le virus que les Brésiliens et 27 fois moins que les Mexicains.

Après avoir relevé que Cuba comptabilise à peine 83 décès et un peu plus de 2 mille cas positifs à la Covid-19, The Guardian attribue ces résultats à la recherche épidémiologique, porte à porte, que réalisent chaque jour des dizaines de milliers de médecins de la famille, des infirmières et des étudiants en

médecine ainsi qu'au ratissage de contacts.

Le professeur William Leogrande, de l'université de Washington aux États-Unis a déclaré au journal britannique qu'aucun autre pays de cet hémisphère n'a fait quelque chose de semblable.

«Au point de vue scientifique, la détection précoce de cas, le ratissage des contacts et la quarantaine sont les seules voies disponibles pour endiguer le virus faute d'un vaccin et comme tout part de la prévention, le système de santé cubain est parfaitement structuré pour mettre en place cette stratégie de contention » a déclaré le professeur Leogrande.

The Guardian cite également Gail Reed, rédactrice en chef de la revue nord-américaine Medic Review qui signale que c'est le système de santé universel qui a permis au gouvernement cubain de suivre une stratégie unifiée face à la pandémie.

«Le véritable succès découle de l'application de mesures de santé que les scientifiques du monde entier considèrent comme les plus efficaces et les Cubains ont toujours eu la volonté politique de faire qu'elles fonctionnent » a souligné Gail Reed.

The Guardian rappelle que Cuba détient à l'heure actuelle le taux le plus fort de médecins pour habitants (8 pour mille) et que c'est le pays latino-américain qui consacre le plus grand pourcentage de son PIB à la santé publique.

«Alors que 30% des 630 millions d'habitants de l'Amérique Latine et des Caraïbes n'ont pas accès aux services de santé pour des raisons monétaires, à Cuba tout le monde bénéficie de la couverture » signale The Guardian citant des données de l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

L'édition dominicale du journal britannique fait mention, à l'opposé, de la gestion du nouveau coronavirus par les présidents des États-Unis et du Brésil, Donald Trump et Jair Bolsonaro «deux populistes excentriques et anti-scientifiques » et signale que Cuba marque la différence avec son approche basée sur les évidences et sur l'observation stricte des mesures sanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225052-le-journal-britannique-the-guardian-met-en-relief-les-resultats-de-la-lutte-contre-la-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba